



On y va – auf geht's – let's go !

publié le 14/02/2017

Descriptif :

La Robert Bosch Stiftung et l'Institut Franco-Allemand lancent un nouvel appel à projets. Inscriptions avant le 31 mars 2017.

► La [Robert Bosch Stiftung](#) et l'[Institut Franco-Allemand](#) lancent une nouvelle fois l'appel à projets **On y va – auf geht's – let's go !**.

► Des **subventions allant jusqu'à 5 000€** seront attribuées aux **projets transnationaux innovants et d'intérêt général**. Les équipes doivent être composées de **trois partenaires**, à savoir **un partenaire allemand, un français et un troisième membre de l'Union Européenne**, qui montent ensemble un **projet de coopération à but non lucratif**. La prochaine date butoir de candidature est le 31 mars 2017. Les personnes intéressées par le programme peuvent également prendre part au prochain **séminaire "On y va"** qui aura lieu du 16 au 18 juin 2017

► Pour tout renseignement, contacter :

Susanne Binder (Deutsch-Französisches Institut) "On y va"
Asperger Straße 30 D - 71634 Ludwigsburg
Tel. : +49 7141 9303 36 Fax : +49 7141 9303 55
ideenwettbewerb@dfi.de

Documents joints

 [Carte postale du projet](#) (PDF de 1.2 Mo)

Document mis à disposition par la Robert Bosch Stiftung et l'institut Franco-Allemand

 [Présentation de l'appel à projet en 3 langues](#) (PDF de 277.1 ko)

Document mis à disposition par la Robert Bosch Stiftung et l'institut Franco-Allemand